

Ressort: Reisen

Linke wünscht sich nach Bahn-Chaos die alte Bundesbahn zurück

Berlin, 13.08.2013, 13:29 Uhr

GDN - Angesichts der aktuellen Organisations- und Personalprobleme bei der Bahn und der von FDP-Spitzenkandidat Rainer Brüderle neu aufgelegten Privatisierungsforderung baut die Linkspartei für die Zukunft auf die Rückkehr der Vergangenheit mit der alten Bundesbahn. Linken-Chefin Katja Kipping sagte der "Neuen Presse" (Mittwochausgabe): "Den Neoliberalismus in seinem Lauf hält weder Ochs noch Esel auf."

Der Fehler der Privatisierung von 1994 müsse zurück gedreht werden. "Nicht jeder Zug muss sich rechnen, jeder Schaffner schon gar nicht. Wir müssen die Bahn zurück holen."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-19553/linke-wuenscht-sich-nach-bahn-chaos-die-alte-bundesbahn-zurueck.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619